



## „EIN ERFOLGREICHER MESSEAUFTRETT.“

HuFriedyGroup  
Andreas Beul, Vertriebsleiter D-A-CH

Nach fünf ereignisreichen Messetagen blicken wir mit großer Dankbarkeit und Begeisterung auf die IDS 2025 zurück. HuFriedyGroup war in Halle 10 ein echter Publikumsmagnet – unser Stand war an allen Tagen hervorragend besucht!

Besonders stolz sind wir auf den erfolgreichen Produktlaunch von Sterify Gel. Das neuartige Polymer-Hydrogel zur Unterstützung der Parodontaltherapie stieß auf großes Interesse. Viele Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit, sich direkt bei unseren Expertinnen und Experten über die Vorteile und Anwendungsmöglichkeiten des Produkts zu infor-



mieren. Die positiven Rückmeldungen und das große Interesse bestätigen uns: Mit Sterify Gel bieten wir eine zeitgemäße und wirksame Antwort auf die Herausforderungen moderner Parodontologie.

Neben Sterify Gel präsentierten wir auch eine Auswahl unserer bewährten Instrumente und Hygienelösungen – darunter das umfangreiche Sortiment an Paro- und Chirurgieinstrumenten sowie das Instrumenten-Management-System. Diese Kombination aus Neuentwicklungen und bewährten Produkten fand bei den Fachbesuchern großen Anklang.

Die Resonanz der Besucher war durchweg positiv: Viele lobten die kompetente

Beratung, die praxisnahen Demonstrationen sowie das klare Design unseres Messestands. Besonders beliebtes Fotomotiv war der Video-Tunnel auf unserem Messestand.

Die IDS 2025 hat für uns viele Impulse gesetzt – sei es im Hinblick auf neue Kundenbedürfnisse, Markttrends oder internationale Partnerschaften. Wir nehmen neue Ideen, inspirierende Eindrücke und wichtige Anregungen mit, die unsere Arbeit in den kommenden Monaten bereichern werden.

Vielen Dank an alle, die uns auf der IDS 2025 besucht haben – wir freuen uns schon jetzt auf ein Wiedersehen mit Kunden bei regionalen Messen und Veranstaltungen!



\* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.